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E
ntre janeiro e o dia 12 de 
agosto, o Estado do Rio re-
gistrou 782 ocorrências de 
incêndio fl orestal a mais em 

2021 do que no mesmo período do 
ano passado. O aumento represen-
ta um acréscimo de 8,8% na quan-
tidade de ocorrências.

Este ano, os bombeiros foram 
acionados para 9.665 casos de fogo 
em vegetação, enquanto em 2020, 
foram 8.883 ocorrências.

Ao longo de todo o ano de 2020, 
os bombeiros foram acionados 
para 13.674 casos de fogo em vege-
tação. Os números do início de agosto 
deste ano já representam 70% do 
total do ano passado.

Na última semana, houve casos 
de incêndios em matas no Morro 
do Salgueiro, na Zona Norte, e no 
Parque Estadual da Pedra Branca, 
na segunda (9) e na quarta (11).

O comandante-geral do CBMERJ 
disse ainda que, esta semana, os bom-
beiros foram impedidos por trafi can-
tes de realizar o combate das chamas 

no Morro da Pedra Branca.
“Tivemos uma questão seríssima 

nesse local essa semana. Em função 
dos criminosos, os bombeiros foram 
impedidos de fazer o combate mais 
extenso dos focos de incêndio”, disse 
o secretário.

Segundo o secretário Leandro 
Monteiro, é comum que crimino-
sos utilizem a prática das queimadas 
como forma de limpar áreas cobertas 
e depois fazer construções irregulares.

Segundo o secretário da Defesa 
Civil (Sedec-RJ) e comandante-geral 
do Corpo de Bombeiros (CBMERJ), 
o coronel Leandro Monteiro, os bom-
beiros já se preparam todos os anos 
para uma alta nos incêndios entre 
julho e setembro.

Na cidade do Rio, neste ano, os 
bombeiros registraram 3.601 ocor-
rências de fogo em vegetação até esta 
quinta (12). Em 2020, foram 3.648 até 
esse mesmo dia.

O parque é uma unidade de con-
servação ambiental localizada na 
Zona Oeste da cidade. 

Reprodução

Este ano, os bombeiros foram 
acionados para 9.665 casos 
de fogo em vegetação

Cinco anos após o abandono 
por falta de pagamento ao consór-
cio que administrava o Teleférico do 
Alemão, o Governo do Estado pro-
meteu retomar os investimentos no 
sistema, conforme foi divulgado na 
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Um balanço divulgado pela Secretaria Municipal 
de Saúde mostra que 85,5% dos moradores da Ilha de 
Paquetá, com idades acima dos 12 anos, estão com-
pletamente vacinados contra a covid-19. A primeira 
dose do imunizante alcançou 96,7% da população 
local. Neste domingo, a SMS em parceria com a Fun-
dação Oswaldo Cruz (Fiocruz) realizou mais uma etapa 
do projeto “PaqueTá Vacinada”, aplicando a segunda 
dose nos moradores que receberam a primeira nos 
meses de junho e julho.

A vacinação continua em Paquetá até a próxima 
sexta-feira (20), sendo oferecida na Unidade Integrada 
de Saúde Manoel Arthur Villaboim, no Iate Clube de 
Paquetá, no Parque Darke de Mattos e na Casa de 
Artes. Os adultos tomam a segunda dose da AstraZe-
neca, e os adolescentes, da Pfi zer, única vacina libe-
rada pela Agência Nacional de Vigilância Sanitária 
(Anvisa) para esta faixa etária. Apenas moradores da 
Ilha podem se vacinar na ação.

A primeira etapa do projeto PaqueTá Vacinada 
aconteceu em 20 de junho, atingindo 96% da popula-
ção adulta, a partir dos 18 anos. Os adolescentes de 12 
a 17 anos foram vacinados em 25 de julho, com 95% 
de adesão. O estudo tem o objetivo de analisar os efei-
tos da vacinação em massa, tais como a segurança do 
imunizante, a proteção também de pessoas não vaci-
nadas e a efi cácia a cada dose recebida.

coluna Esplanada, desta segunda-
-feira. A Secretaria de Infraestru-
tura e Obras (Seinfra) afi rmou que 
o governo estadual faz estudos pre-
liminares que irão diagnosticar as 
necessidades do teleférico. 

A Agência Nacional de Teleco-
municações (Anatel) abriu consulta 
pública sobre a proposta de defi nir 
o código 0303 para ligações de tele-
marketing. A Consulta Pública nº 
41/2021 recebe contribuições até o 
dia 29 de setembro.  

Com o código, o consumidor 
poderá identifi car ligações de oferta 
de produtos e serviços. “O uso padro-
nizado dessa numeração será uma 
ferramenta importante para o consu-
midor na identifi cação das chamadas 
de telemarketing”, explica a Anatel.

A agência acrescenta que a pro-
posta decorre de trabalhos desenvol-
vidos pela Anatel com as prestado-
ras de serviços de telecomunicações.

Para enviar sugestões, o cidadão 
deve clicar em “contribuir” na página 
da consulta pública.

Transporte está 
parado há cinco anos

Anatel abriu consulta pública 
até o dia 29 de setembro

A vacinação continua em 
Paquetá até a próxima sexta-feira
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D
ados do painel 
de covid-19 
do Estado do 
Rio de Janei-

ro apontam que seis mu-
nicípios estão com 100% 
de ocupação em seus leitos 
de UTIs de unidades públi-
cas. As cidades são: São Je-
sus de Itabapoana, Canta-
galo, Miracema, Itaperuna, 
Itaguaí e Nova Friburgo.

De acordo com a última 
atualização do painel, feita 
nessa segunda-feira, outras 
três cidades estão com seu 
leitos de UTIs com mais de 
90% de ocupação, são elas: 
Rio de Janeiro, Teresópolis 
e Duque de Caxias.

No Rio o número de 
leitos públicos vagos é 
30, Caxias segue com 10, 
enquanto Teresópolis tem 
apenas um leito disponível. 

A Secretaria de Saúde 
do Rio (SES) informou 
nesta segunda-feira que a 
nova variante Delta já é a 
mais encontrada nas amos-
tras coletadas pelos técni-
cos no Estado. Na capital, 
de acordo com o secretário 
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Hoje o Detran.RJ pro-
move em parceria com a Pre-
feitura de Santa Maria Mada-
lena, a Vistoria Itinerante, 
com os serviços de transfe-
rência de propriedade, altera-
ção de características, inclu-
são de GNV, licenciamento 
anual, baixa/inclusão de 
alienação, mudança de cor, 
mudança de endereço, reti-

fi cação de dados, transfe-
rência de propriedade com 
troca de jurisdição, troca de 
categoria, primeira licença, 
emplacamento, troca de pro-
priedade com troca de muni-
cípio e troca de placa para 
Mercosul.

A ação ocorrerá no Par-
que de Exposições, Largo do 
Machado, das 8h às 17h.

A prefeitura de Silva Jar-
dim, ao longo desta quinta (9) 
e sexta-feira (10), tem rece-
bido dezenas de mensagens 
sobre relatos de um grupo de 
pessoas que tem percorrido 
por residências do município. 
Essas pessoas, conforme os 
relatos que apuramos, estão 
se identifi cando como Agen-
tes Comunitários de Saúde. 
A prefeitura de Silva Jardim 

informa que este grupo não 
pertence a equipe da Secre-
taria Municipal de Saúde e 
Assistência Social. Em caso 
de dúvida procure a Unidade 
Básica de Saúde mais próxima. 
Orientamos que os morado-
res mantenham-se em alerta 
e que em qualquer caso sus-
peito acionem a Polícia Mili-
tar, através dos telefones 190 
ou (22) 2668-1093.

Itatiaia recebeu ontem o ‘Ônibus Lilás’ do Governo 
do Estado. O veículo, uma estrutura itinerante,  levou 
atendimentos especializados às mulheres vítimas de vio-
lência doméstica, na Praça da Emancipação, no bairro 
Campo Alegre. 

 Durante o dia foram oferecidos atendimentos com 
uma equipe multidisciplinar formada por profi ssionais 
como assistente social, psicólogo e assistente jurídico. 
Os atendimentos, privados, foram realizados em duas 
salas estruturadas no interior do veículo. 

No local também foram emitidas autorizações, sem 
custos,  para a emissão da  segunda via de documentos.

Durante todo o mês, a população será alertada sobre 
a necessidade da prevenção e enfrentamento à violên-
cia contra a mulher, com incentivo ofi cial às denúncias 
de agressão, que podem ser físicas, psicológicas, sexu-
ais, morais e patrimoniais, como forma de sensibilizar a 
sociedade para o fi m destes tipos de violência.
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Temperaturas mais baixas 

e a disseminação de doen-
ças respiratórias durante o 
inverno contribuem para 
a queda nos estoques dos 
bancos de sangue. Por este 
motivo, a Serum deu início 

a uma campanha de convo-
cação urgente de doadores.

O Banco de Sangue 
Serum é responsável por 
atender 80 hospitais públi-
cos e particulares na região 
Central do Rio de Janeiro, 

Baixada Fluminense, Nite-
rói e São Gonçalo auxiliando 
no suprimento de hemocom-
ponentes. 

Para ajudar na campa-
nha, a unidade disponibiliza 
transporte gratuito aos doa-

dores. São oferecidos táxis 
para uma a quatro pessoas e 
vans para grupos de 12. Para 
solicitar o transporte, o doa-
dor deve entrar em contato 
pelo tel.: (21) 99773-6839.

O Banco de Sangue Serum 

ampliou seu horário de aten-
dimento, passando a funcio-
nar diariamente, das 7h às 
18h, inclusive aos domin-
gos e feriados, em dois ende-
reços, na Av. Marechal Flo-
riano, 99, no Centro, e no 

Casa Shopping – Barra, ofe-
recendo mais possibilidades 
para que a população possa 
organizar suas agendas de 
forma tranquila, reservando 
um tempinho para a doação 
de sangue.

municipal de Saúde, Daniel 
Soranz, a nova cepa foi 
encontrada em 56,6% das 
coletas feitas no último mês.

Devido ao avanço da 
variante, a SES confir-
mou ao DIA que irá con-
tratar 150 leitos na rede 

privada. De acordo com 
a pasta, o procedimento 
está em análise jurídica e 
a expectativa é que o cha-

mamento público seja publi-
cado em 15 dias. O anún-
cio é o primeiro passo de 
um modelo de contrata-

ção feito sem licitação e já 
usado pelo estado durante 
a pandemia para expandir 
o número de leitos.

No Rio o número de leitos públicos vagos 
é 30, Caxias segue com 10, enquanto 
Teresópolis tem apenas um leito disponível
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A Prefeitura de Mangaratiba, através da 
Secretaria de Turismo e Cultura, informa que 
será adiada para o mês de outubro a realiza-
ção do 1° Seminário de Turismo Sustentá-
vel. O evento, que estava agendado para a 
segunda quinzena de agosto, ocorrerá agora 
nos dias 05, 06 e 07 de outubro.

A nova data foi escolhida porque no mês 
dez são comemorados o Dia Nacional da Natu-
reza e o Dia Nacional da Micro e Pequena 

A 
prefeitura de Tan-
guá, por intermé-
dio da secreta-
ria municipal de 

Assistência Social, Trabalho 
e Habitação, lançou na últi-
ma segunda-feira (16/08) o 
Programa Operação Trabalho 
(POT). O programa tem como 
objetivo qualificar pessoas que 
estão em busca de oportuni-
dades no mercado de traba-
lho. Os selecionados recebe-
rão um benefício financeiro 
durante o período que perma-
necerem como beneficiários.

A proposta, apresentada 
pelo executivo e aprovada 
pela Câmara Municipal, tem 
como público-alvo o trabalha-
dor desempregado, morador 
do município, que pertença à 
família de baixa renda, cujos 
membros tenham rendimento 
igual ou inferior a 50% do 
salário mínimo.

Segundo o prefeito de 
Tanguá, Rodrigo Medeiros, 
o projeto vai gerar renda 
para uma parcela da popu-
lação que está fora do mer-
cado de trabalho.

“Tanguá apresenta um dos 
menores indicadores sociais 
e econômicos do Estado do 
Rio de Janeiro. Para reverter 

A prefeitura, pensando 
na melhoria da qualidade de 
vida e na segurança do cida-
dão, tornou Duque de Caxias 
a cidade que mais investe em 
serviços públicos no estado 
do Rio de Janeiro. A recu-
peração dos sistemas de ilu-
minação nos distritos, com 
a evolução no atendimento 
às demandas, transformou 
bairros e comunidades, onde 
antes a escuridão dominava, 
em regiões mais iluminadas 
e seguras para as famílias.

A obra destinada à revi-
talização e complementação 
do Sistema de Iluminação 
da Av. Governador Leonel 
de Moura Brizola, a antiga 
Presidente Kennedy, é feita 
em parceria com o Governo 
do Estado, realizada pelo 
DER/RJ (Departamento de 
Estradas e Rodagem do Rio 

Prefeitura de Tanguá lança programa 
para beneficiar desempregados

Os selecionados 
receberão um  
benefício financeiro

esta situação, estamos estu-
dando estratégias e inves-
tindo em iniciativas como 
o POT, que cria oportuni-
dades reais de ocupação e 

renda”, disse.
Entre os benefícios do pro-

grama estão o auxílio pecuni-
ário de até R$1.100,00, auxí-
lio com despesas de desloca-

mento e atividades visando a 
reinserção do profissional no 
mercado de trabalho.

É importante destacar, 
porém, que a iniciativa faz 

parte de uma política social 
temporária, que não cria vín-
culo empregatício entre a 
Prefeitura e os beneficiários.

As inscrições e os deta-

lhes sobre o funcionamento 
do programa estão disponí-
veis no site da prefeitura, 
através do link: tangua.
rj.gov.br

Mangaratiba: 1° Seminário 
de Turismo Sustentável será 

adiado para outubro

Evento ocorrerá nos dias 
05, 06 e 07 de outubro

Empresa. Ambas as datas possuem vínculo 
com o objetivo do seminário que é discutir 
as pontencialidades do turismo sustentável 
em Mangaratiba, bem como, a retomada da 
atividade turística no período pós pandemia.

Vale lembrar que a Prefeitura está acom-
panhando a evolução dos casos de COVID-
19 no estado do Rio de Janeiro e que a pro-
gramação do evento poderá sofrer alterações 
caso haja necessidade.

Prefeitura avança com o Programa Caxias Cidade Luz e  
obras de infraestrutura na antiga Presidente Kennedy

Também foi 
informatizado o  
serviço de atendimento 
de iluminação pública 
aos moradores

de Janeiro). Até o momento, 
o trecho já sofreu interven-
ção em mais de 11,5 km, 
sendo instaladas o total de 
1.095 novas luminárias de 
LED.  A avenida, que possui 
15 km de extensão e corta o 
município de Belford Roxo, 
sendo uma das principais 
estradas da Baixada Flumi-
nense, está recebendo servi-
ços de troca e implantação 
de postes com braço simples 
e duplos e, também, passa-
gem de infraestrutura para 
rede elétrica e outros servi-
ços conexos. Ela liga também 
Duque de Caxias ao Rio de 
Janeiro, por Vigário Geral. 
A nova iluminação, além de 
muito econômica, propor-
ciona mais segurança à popu-
lação e aos motoristas que 
trafegam diariamente pela 
via que foi duplicada no pri-

meiro mandato do prefeito.
Somente nos últimos 

quatro anos, foram insta-
lados mais de 35 mil pon-
tos de led, realizados mais 
de 210 mil atendimentos e 
intervenções como troca de 
lâmpadas, relês e reatores 
em bairros e comunidades 
dos quatro distritos. Também 
foi informatizado o serviço 
de atendimento de ilumina-
ção pública aos moradores, 
sendo disponibilizado o tele-
fone 2676-9099 para atendi-
mento. A população também 
pode solicitar o serviço pelo 
whatsapp, no número (21) 
998245903. Pelo novo sis-
tema, o serviço é executado 
em, no máximo, 72 horas e a 
foto é enviada via aplicativo 
para o solicitante. O atendi-
mento funciona de segunda 
a sexta-feira, das 8h às 17h. 

Reprodução
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A 
Secretaria Estadu-
al de Saúde con-
firmou neste fim 
de semana os dois 

primeiros casos da variante 
Delta do coronavírus em São 
Pedro da Aldeia. Diante da in-
formação, a Secretaria Muni-
cipal de Saúde deixa um alerta 
aos aldeenses para a manuten-
ção e intensificação dos cuida-
dos contra a Covid-19, como 
o uso de máscaras, a higieni-
zação das mãos e o distancia-
mento social.

A variante Delta é uma 
mutação do vírus que já regis-
tra casos em mais de cem paí-
ses e continua a se espalhar. 
Segundo a Organização Mun-
dial de Saúde é duas vezes 
mais transmissível do que a 
cepa original identificada em 
Wuhan, na China. Na nossa 
região, a Vigilância em Saúde 

Com o objetivo de regu-
larizar os imóveis e constru-
ções que estejam com pen-
dências ou irregularidades, a 
Prefeitura de Cabo Frio está 
disponibilizando uma forma 
de adequação aos proprie-
tários, vigente pelo Decreto 
Municipal Nº 6.515, que trata 
do “Mais Valia”. A sanção 
pecuniária é cobrada de pes-
soas que executaram obras 
em desacordo com a legis-
lação urbanística vigente. 
Cidadãos que estejam com 
edificações prontas e irre-
gulares, em imóveis comer-
ciais ou residenciais, têm até 
o dia 27 de agosto para lega-
lizar a situação.

O pagamento da multa 
dá ao proprietário a oportu-
nidade de regularização do 
imóvel, evitando medidas 
mais extremas como a demo-
lição de construções irregu-
lares. O cálculo do valor leva 
em consideração as caracte-
rísticas da edificação, entre 
elas a área a ser legalizada e 
o custo do metro quadrado.

A Prefeitura dá ao con-
tribuinte a oportunidade de 
pagar a multa com desconto 
de até 20%, caso haja inte-
resse na celebração de um 
Termo de Ajustamento de 

São Pedro da Aldeia registra 
dois casos da variante Delta

também identificou quatro 
casos em Cabo Frio.

Os sintomas relatados 
até o momento são dor de 
cabeça, dor de garganta e 
coriza, o que pode ser con-
fundido com um forte res-
friado. E indícios como perda 
do olfato e paladar, tosse e 
febre são menos comuns.

Em caso de suspeita de 
contaminação, o cidadão 
deve procurar o Centro de 
Triagem da Covid-19, anexo 
ao Pronto Socorro Munici-
pal, localizado no Morro do 
Milagres, além de se isolar e 
cumprir as medidas de dis-
tanciamento necessárias.

A Administração Muni-
cipal lembra a importância 
da vacina e que se garanta o 
ciclo vacinal, que só é pos-
sível após a aplicação da 
segunda dose (D2).

Prefeitura alerta 
para a manutenção 
e intensificação dos 
cuidados contra a 
Covid-19

Reprodução

Prazo para regularização 
de imóveis em  

Cabo Frio termina  
no dia 27 de agosto

Secretaria vai avaliar processos administrativos 
abertos somente até esta data

Conduta. Através da Mais 
Valia diversas situações 
podem ser legalizadas, desde 
que sejam respeitados aos 
requisitos estabelecidos no 
Decreto 5969/2019.

Pelo Decreto Nº 6.515, 
o pedido de regularização 
da obra deve ser requerido 
através de processo adminis-
trativo. O documento deve 
ser instruído com foto de 
todas as fachadas da edi-
ficação, que deve estar em 
condições de ser habitada. 
Somente serão analisados 
pela Secretaria Municipal 
de Planejamento e Desen-
volvimento Urbano os pro-
cessos administrativos aber-
tos até o dia 27 de agosto.

Outras informações 
sobre como proceder para 
pedir a regularização da edi-
ficação, além de formulários 
e documentos necessários 
para o processo estão dis-
poníveis na página princi-
pal do portal da Prefeitura 
de Cabo Frio (www.cabo-
frio.rj.gov.br) na aba “Licen-
ciamento de Edificações”. 
Quem tiver outras dúvidas 
sobre documentação ou 
abertura do processo, pode 
enviar e-mail para desenvol-
vimento@cabofrio.rj.gov.br.

Músico de Barra Mansa ganha 
bolsa para estudar em Israel

“Tive o primeiro 
contato com a música 

com seis anos de idade. 
Comecei as aulas no 
Projeto Música nas 

Escolas e, após 10 anos, 
passei a ser integrante 
da academia juvenil da 
Petrobras Sinfônica, 

com 16. Através desses 
dois projetos fiz toda 
minha base musical”

Pedro Henrique 
Bayer Valente

Considerado um dos instrumen-
tos mais difíceis, para tocar o oboé 
o músico precisa de muito fôlego e 
concentração. E isso foi o que não 
faltou ao longo da vida do oboísta 
Pedro Henrique Bayer Valente. Aos 
24 anos, o músico de Barra Mansa 
deu um grande passo na carreira e 
conquistou uma bolsa para estudar 
em Isarael.

Após participar de um concor-
rido processo seletivo, Pedro foi 
aceito para o curso de bacharelado 
em música na Buchmann-Mehta 
School of Music em Tel Aviv. A pre-
visão é que ele embarque para o país 
em outubro.

“A oportunidade de estudar em Israel 
surgiu quando a gente estava no meio 
da pandemia. Por conta disso, Israel 
abriu o processo seletivo com a opção 
de fazer online. Já era um lugar que eu 
tinha em mente em estudar. Então, não 
pensei duas vezes em aproveitar a opor-
tunidade”, explicou o músico.

“Uma questão de persistência”

Para Pedro, a chance de estu-
dar em Tela Aviv é muito impor-
tante pela experiência que poderá 
adquirir durante o curso. Mas, mais 
do que isso, ele conta que também 
representa uma superação em busca 
de um sonho.

“Essa oportunidade de estudar 
fora é muito importante pra mim, é 
uma questão de persistência. Porque 
comecei muito cedo e sempre estu-
dei bastante. Tive uma infância que 
eu aproveitei, mas eu sempre estudei 
muito e sempre tive esse pensamento 
de poder estudar fora”, contou.

Mas, para chegar até aqui, Pedro 
percorreu um longo caminho. Ele conta 
que o interesse pela música começou 
quando ainda era criança, através de 
um projeto social em Barra Mansa.

Para se especializar, ele esco-
lheu o oboé, instrumento de sopro 
originado no Oriente Médio. Após 

anos de experiência, os laços com o 
mundo da música só estreitaram e 
ele começou a alcançar notas maio-
res e mais difíceis.

Reprodução

Divulgação

Aos 24 anos, o músico 
de Barra Mansa deu um 
grande passo na carreira
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Homem  
vai preso em 

Santa Cruz por 
maus-tratos 
a animais

Um homem foi preso em 
Santa Cruz, por maus-tra-
tos aos animais. Após denún-
cias de moradores, agentes da 
Subprefeitura da Zona Oeste 
e da Secretaria de Proteção e 
Defesa dos Animais foram ao 
local e flagraram Luciano dos 
Santos Fernandes mantendo 
um cão em ambiente insalu-
bre, sem alimentação e preso 
numa coleira que visivelmente 
machucava o animal.

Luciano foi conduzido pelo 
subprefeito da Zona Oeste, 
Edson Menezes, para 35ª Dele-
gacia de Polícia, em Campo 
Grande, onde foi autuado e 
preso em flagrante por maus-
-tratos aos animais. O cão, que 
atende pelo nome de Mailon, foi 
levado a uma veterinária local, 
onde está recebendo todos os 
cuidados. Depois, será encami-
nhado para um lar temporário 
até ser adotado.

POLÍCIA

Policiais do São Gonçalo 
Presente apreenderam, na Ave-
nida Jornalista Roberto Mari-
nho, no Galo Branco, em São 
Gonçalo, uma motocicleta com 
chassi raspado e número do 
motor adulterado. O veículo foi 
descoberto quando a equipe, 
em patrulhamento ostensivo, 
fez a abordagem ao piloto. 

U
m jovem identifi-
cado apenas como 
Lucas, de 23 anos, 
esfaqueou e matou 

o primo da ex-namorada, uma 
menina de 13 anos, em Quei-
mados, na Baixada Fluminen-
se, no último sábado (14). Se-
gundo informações iniciais, o 
rapaz se envolveu em uma bri-
ga na Rua Colombo, no bair-
ro Inconfidência, com o primo 
da menina, identificado como 

Briga por ciúmes 
acaba com jovem 
esfaqueado e 

morto na Baixada 
Fluminense

Wendel. A discussão teria sido 
motivada por ciúmes da ex-
-companheira e a vítima mor-
reu no local do crime. A Polícia 
Civil investiga o crime.

De acordo com a Polícia 
Militar, homens do 24º BPM 
(Queimados) foram aciona-
dos para verificar uma ocor-
rência no local e encontra-
ram um homem morto. Lucas 
está foragido.

A área foi isolada e a perí-

cia acionada. Segundo a polí-
cia, a ocorrência foi encami-
nhada para a 55ª DP (Queima-
dos), que já concluiu a investi-
gação. O suspeito foi indiciado 
e será denunciado pelo Minis-
tério Público. Um mandado 
de prisão foi expedido contra 
o autor por homicídio. Ele é 
investigado ainda por estupro 
de vulnerável, ameaça e lesão 
corporal. Agentes realizam dili-
gências para localizá-lo.

Lucas matou a 
facadas primo 
da ex-namorada

Reprodução

Cinturão de Divisas: programa 
cria policiamento permanente 
nas divisas com São Paulo, 

Minas e Espírito Santo

Inédito no país, o Cinturão ficará 
sob responsabilidade do Batalhão de 
Polícia Rodoviária (BPRv)

O governador Cláudio Castro e o secre-
tário de Estado de Polícia Militar, coro-
nel Rogério Figueredo, lançaram ontem 
o Cinturão de Divisas, programa de segu-
rança pública destinado a manter o poli-
ciamento permanente em 15 bases ins-
taladas nas rodovias estaduais, nas divi-

sas com São Paulo, Minas Gerais e Espí-
rito Santo.

Inédito no país, o Cinturão ficará sob 
responsabilidade do Batalhão de Polícia 
Rodoviária (BPRv) e atuará no combate ao 
tráfico de armas e de drogas, à circulação 
de veículos roubados e ao contrabando.

Um homem foi preso acu-
sado de envolvimento com o 
tráfico de drogas na última 
segunda-feira (16), na Rua 
Noronha Torrezão, na locali-
dade conhecida como ‘Morro 
do Abacaxi’, no bairro do 
Fonseca, em Niterói. Junto 
com o suspeito, foram encon-
tradas drogas e rádios trans-
missores.

Segundo informações da 
Polícia Militar, os agentes do 

Homem é preso  no Morro 
do Abacaxi com drogas e 
rádios transmissores

Com ele foram 
encontrados 118 
trouxinhas de 
maconha, 225 pinos 
de cocaína, 50 pedras 
de crack, 3 rádios 
transmissores e um 
notebook 12° BPM (Niterói) estavam em 

patrulhamento quando avista-
ram o homem em atitude sus-
peita. Ele foi abordado e, com 
ele, foram encontrados 118 
trouxinhas de maconha, 225 
pinos de cocaína, 50 pedras 
de crack, 3 rádios transmis-
sores e um notebook.

O caso foi registrado na 
delegacia da região, para 
onde o suspeito também foi 
encaminhado.

São Gonçalo Presente  
apreende moto com chassi 
raspado no Galo Branco

O mesmo, segundo os poli-
ciais, não portava documenta-
ção da motocicleta. Ao fazer a 
checagem da placa junto ao sis-
tema do Detran, foi constato que 
a cor e a numeração do motor 
eram diferentes. O condutor da 
motocicleta não soube expli-
car as divergências encontra-
das, informando ter comprado 

a motocicleta de outra pessoa.
Diante dos fatos, a equipe 

da polícia procedeu à 72ª DP 
(Mutuá), onde, após aprecia-
ção, foi determinada a  apreen-
são do veículo, para investiga-
ção. Após ser ouvido o moto-
rista foi liberado e deverá ser 
chamado nas fases posterio-
res ao inquérito instaurado.

O veículo foi descoberto quando a 
equipe, em patrulhamento ostensivo, 
fez a abordagem ao piloto
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Agentes de delegacias do 
Departamento-Geral de Polí-
cia Especializada (DGPE) par-
ticiparam, ontem, de uma ope-
ração “Summit”, contra uma 
organização criminosa que 
pratica estelionato, lavagem 

Secretário de Administração Penitenciária 
é preso por negociar acordos com CV

A 
Polícia Federal 
(PF) prendeu on-
tem, na Operação 
Simonia, Raphael 

Montenegro, secretário estadu-
al de Administração Penitenci-
ária (Seap) do RJ, e dois subse-
cretários — Wellington Nunes 
da Silva, da gestão operacio-
nal, e Sandro Farias Gimenes, 
superintendente.

Segundo as investigações, a 
cúpula da Seap negociou acor-
dos com chefes do Comando 
Vermelho — a maior facção cri-
minosa de tráfico de drogas do 
estado — “em troca de influên-
cia sobre os locais de domínio 
destes traficantes e outras van-
tagens ilícitas”.

Entre os acordos, estariam o 
retorno de criminosos presos na 
Penitenciária Federal de Catan-
duvas, no Paraná, para o Rio de 
Janeiro; a entrada de pessoas e 
itens proibidos em unidades pri-
sionais fluminenses; a soltura 
irregular, em 27 de julho, de Wil-
ton Carlos Rabello Quintanilha, 
o Abelha, de 50 anos, “um cri-
minoso de altíssima periculosi-
dade, contra quem havia man-

dados de prisão pendentes”.
Montenegro foi exonerado, 

segundo decreto do governa-
dor Cláudio Castro (PL) publi-
cado na edição de ontem no 
Diário Oficial.

Visitas suspeitas a 
chefes do CV

Durante a investigação, cha-
maram a atenção da PF as visi-
tas que Montenegro fez a chefes 
do Comando Vermelho encar-
cerados no Paraná.

O nome da operação, Simo-
nia, faz referência a uma prá-
tica medieval em que detento-
res de cargos trocavam benefí-
cios ilegítimos por vantagens 
espúrias. A força-tarefa tam-
bém contou com o Ministé-
rio Público Federal (MPF) e 
o Departamento Penitenciá-
rio Federal (Depen).

Montenegro foi nomeado 
secretário no fim de janeiro por 
Castro, à época ainda governa-
dor em exercício, em substitui-
ção a Marco Aurélio Santos.

O governador nomeou para 
a Seap o delegado da PF Vic-
tor Hugo Poubel.

Reprodução

Durante a investigação, chamaram 
a atenção da PF as visitas que 
Montenegro fez a chefes do 
Comando Vermelho no Paraná

A Polícia Civil deflagrou 
uma operação na manhã de 
ontem contra policiais milita-
res que atuariam como milicia-
nos em condôminos do pro-
grama Minha Casa Minha 
Vida, em Duque de Caxias, 
na Baixada Fluminense. Até o 
fechamento dessa edição, oito 
pessoas já haviam sido presas, 
entre elas três PMs. Os agen-
tes cumprem 18 mandados de 
prisão e 10 de busca e apreen-
são contra os paramilitares.

As investigações revelaram 
que o grupo cobra taxas de 
segurança e impunha a aqui-
sição de sinais de TV a cabo 
clandestino e serviços de inter-
net de uma empresa indicada 
por eles: a I.B.I. Banda Larga. 

Dois suspeitos de pertencerem ao 
tráfico de drogas do Morro do Andaraí 
foram mortos, após uma troca de tiros 
com policiais militares. Fábio de Oli-
veira Silva, o Apertadinho, e Gabriel 
Luiz Quintanilha, o Mococa, foram bale-
ados durante um confronto com PMs 
UPP Andaraí. Um cabo da PM ficou 
ferido de raspão.

Segundo a Polícia Militar, equipes 
faziam patrulhamento de rotina na Rua 
Tenente Miguel, na localidade conhecida 
como Nova Divineia, quando foram alvos 
de disparos. Houve confronto, e após ces-
sar os tiros, os agentes encontraram feri-
dos Fábio de Oliveira e Gabriel Luiz. PMs 
apreenderam uma pistola Glock 40 que 
pertence à Polícia Militar, um fuzil cali-
bre 556, um rádio transmissor e drogas. 

Um cabo da Polícia Militar que não 
teve o nome identificado foi baleado de 
raspão no antebraço direito e na bacia. 

Uma tentativa de assalto 
contra um militar da reserva 
das Forças Armadas acabou 
mal para dois criminosos em 
Niterói, na Região Metropoli-
tana do Rio. A Polícia Militar 

Oito presos em ação 
contra policiais militares 

que atuam como 
milicianos na Baixada

As taxas eram cobradas nos 
residenciais: Bolzano, Pádua, 
Parma, Rotonda e Volterra, 
que ficam na Estrada Calundu, 
no bairro Nossa Senhora do 
Carmo, em Caxias, onde 
moram cerca de 8 mil pessoas.

Segundo os investigado-
res, a cobrança e a intimida-
ção aconteciam na figura dos 
síndicos, que eram obrigados a 
incluir valores nos boletos do 
condomínio — não condizen-
tes com as taxas reais a serem 
pagas pelos condôminos.

A operação conta com 
apoio da Corregedoria de 
Polícia Militar. São cumpridos 
mandados em diversas locali-
dades em Duque de Caxias e 
na Região dos Lagos.

Valores pagos eram 
incluídos nos boletos 
do condomínio

Reprodução

Dois traficantes mortos após confronto 
com policiais militares no Andaraí

Re
pr

od
uç

ão

Militar da reserva mata um ladrão e deixa 
outro ferido em tentativa de assalto

PMs apreenderam 
uma pistola Glock 
40, um fuzil calibre 
556, um rádio 
transmissor e drogas

informou que a vítima reagiu 
à bala, baleando os assaltan-
tes. Um deles não resistiu e 
morreu no local.

Testemunhas relata-
ram que a vítima parou na 

Rua Coronel Guimarães, 
no bairro Engenhoca, para 
comprar gás de cozinha e foi 
abordado pelos criminosos 
que estavam em um moto e 
queriam levar seu cordão de 

ouro. Ao perceber a ação cri-
minosa, reagiu.

O caso foi registrado na 
Delegacia de Homicídios de 
Niterói, São Gonçalo e Ita-
boraí. 

Summit: Polícia combate quadrilha de pirâmide financeira
de dinheiro, crimes contra a 
ordem econômica, contra a 
economia popular e contra o 
consumidor. A operação foi 
desencadeada pela Polícia Civil 
de Pernambuco, com apoio da 
Polícia Civil do Rio de Janeiro 

e da Bahia.
No Rio, foram cumpridos 

17 mandados de busca e apre-
ensão na capital e em municí-
pios da Baixada Fluminense.

A investigação começou em 
janeiro de 2021, com o obje-

tivo de identificar e desarticu-
lar a organização criminosa. Ao 
todo, 32 mandados de busca e 
apreensão e bloqueio de ativos 
financeiros foram decretados.

De acordo com as investi-
gações, os crimes eram pratica-

dos por meio de um esquema 
“Ponzi”, que é um tipo de pirâ-
mide financeira com maior 
aparência de investimento, já 
que as vítimas não têm obri-
gação de indicar outras pes-
soas para participarem da rede.

Esse tipo de esquema leva 
o nome do criminoso finan-
ceiro ítalo-americano Charles 
Ponzi, que na década de 1920 
ganhou notoriedade por ser o 
autor de um grande esquema 
de fraude financeira.
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Contato :(21) 99618-6661
Horário de Funcionamento:
BARBEARIA - Segunda a Sábado - 08h 

às 21h - Domingo - das 09h às 14h
DRINKERIA - Terça a Domingo - das 

16h às 02h

Com estilo parisiense e serviços que vão 
além do corte e aparagem das barbas, Seu 
David traz serviços que vão além do corte 
e aparagem das barbas. 

Localizado no charmoso bairro de Ica-
raí, na esquina das ruas Nóbrega e Professor 
Miguel Couto, o local oferece aos clientes 
as melhores cadeiras de barbeiro do mer-
cado brasileiro, produtos de ponta, uma 
sala vip, para que o cliente possa ir com a 
família ou amigos, podendo ainda assistir 
uma partida de futebol ou fazer uma reu-
nião profi ssional enquanto corta o cabelo 
ou faz uma barba. 

Na drinkeria, os clientes poderão degus-
tar a melhor carta da região, preparados 
por quem realmente entende do assunto, 
música boa e drinks como:   Whiskey Sour 
(Bourbon, Whiskey Sour e Angostura Bit-
ter), Fitzgerald (Gin, Limão, Xarope de Açú-
car e Angostura Bitter) e o Expresso Mar-
tini (Rum, Café Expresso e Licor Kahlu), 
que já fazem sucesso desde a inauguração, 
na semana passada. Os clientes ainda con-
tam com um serviço exclusivo de podolo- �������	�
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dianapiresassessoria@gmail.com
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d

����������
	
�����

�
�	��
��������	����������������
����	
����	�����	��
������
��	�
��

��������

O dia pode trazer uma necessidade de concordar com coisas com 
as quais não gostaria de fazê-lo. Perceba se não é um momento de 
agir em prol de uma mudança, afi nal o céu também te dá muita 
coragem para virar o jogo e recomeçar.
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O dia pode trazer difi culdade para avançar. As coisas estão 
lentas ou sofrem atrasos, e isso, por si só, é um indicador 
de que você precisa ter paciência. O dia é propício para 
começar coisas novas, buscar se relacionar com liberdade e 
inovar em algum aspecto da sua própria personalidade.
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A sua paciência pode estar bem curta hoje, portanto 
tome cuidado com agressividades e excesso de controle. 
Mantenha seu autocontrole em mente — esse será o seu 
desafi o. Certifi que-se de que as coisas não acontecerão 
conforme você quer e isso já pode te ajudar a relaxar mais.
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O dia pode trazer muita rigidez da sua parte, querendo 
tudo ao seu modo, e isso pode trazer brigas e discussões, 
principalmente no seu trabalho. A estafa também 
pode trazer dor de cabeça e outros males físicos.
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O dia pode trazer prejuízos se você agir por impulso, 
principalmente se você se deixar levar por ofertas e promessas 
mirabolantes. Tome cuidado com o seu dinheiro e com 
a sua saúde. A alimentação também pode ser um ponto 
a ser analisado hoje para melhorar sua vitalidade. 

�
����
����� ������!"#

O dia pode ser desafi ador para lidar com as relações mais 
íntimas, principalmente com a família. Pode haver algum 
problema ou preocupação com alguém doente. É preciso 
manter a coragem e a perseverança. As coisas mudarão muito 
rapidamente, então não vale a pena se deixar levar por emoções 
negativas.
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Você pode se sentir confuso e desanimado no dia de hoje, com 
muitas obrigações, sem saber por onde começar ou se sentindo 
num profundo tédio. Perceba que, muitas vezes, é preciso 
buscar inovar ou literalmente buscar ajuda. O dia abre seus 
caminhos a partir das parcerias.
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Hoje o dia pode te levar a cometer erros, seja porque está ansioso, 
seja porque está sobrecarregado, então pode ser o momento de 
dar uma pausa ou ir com calma. O trabalho pode estar animador, 
mas ao mesmo tempo exigindo muito de você.
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O dia pode trazer confl itos de opiniões ou, ainda, preocupações 
sobre o andamento das relações em família. O dia pode 
ser dinâmico, agitado e trazer novidades ou soluções por 
meio de amigos ou de conhecidos. A fala e a mente estão 
potencializadas, então comunique-se.

CÂNCER
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Hoje o dia pode te levar a agir de forma impulsiva, pensando 
apenas no resultado, quando deveria usar sua força e sua energia 
para apreciar a jornada, olhar as coisas com mais atenção e 
aprender com os desafi os. As relações podem ganhar uma nova 
dinâmica e você pode receber convites para sair ou viajar.
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O dia pode te levar a caminhos errados hoje, portanto, vale 
o alerta contra a falta de foco, seu maior desafi o. O melhor 
deste dia é mergulhar com coragem nas coisas que você 
precisa terminar. Além disso, não inicie nada muito novo, 
pois pode se perder em um milhão de coisas inúteis.
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Hoje o dia pode te levar a brigas e discussões, principalmente 
no trabalho ou com amigos. Tome cuidado com a necessidade 
de querer controlar ou ganhar uma discussão. Saiba começar 
e encerrar as coisas quando perceber que a sua paz está sendo 
ameaçada.
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 Divulgação

Os clientes ainda contam 
com um serviço exclusivo de 
podologia, saúde e bem-estar

Aqueles que adquirirem o Rock in 
Rio Club 10 anos terão privilégios

Em celebração aos 10 anos desde o pri-
meiro lançamento do seu clube de benefícios, 
o Rock in Rio lança uma série comemora-
tiva com edição limitada e benefícios espe-
ciais, chamado Rock in Rio Club 10 anos. A 
partir de agora, o público poderá adquirir o 
produto pelo valor de R$ 649, que contará 
com uma novidade entre o hall de benefícios 
e experiências exclusivas.

O titular do Club 10 anos, terá acesso a 
um lounge exclusivo que será montado, pela 
primeira vez, em frente ao New Dance Order 
- o novo palco de música eletrônica que foi 
um dos maiores sucessos da edição de 2019 
- com um rooftop que terá uma vista privile-
giada do palco, ar-condicionado, área de des-
canso, banheiros e bares exclusivos, TV´s 
com transmissão do festival e DJs de todos 
os ritmos ditando o tom da festa para todos 
os presentes no lounge, enquanto se diver-
tem ou recarregam suas baterias.

Além disso, também incluirá todas as 

Reprodução

gia, saúde e bem-estar, com tudo que existe 
de mais avançado no mercado. 

Serviço: 
Rua Professor Miguel Couto 366 - Loja 

02 - Icaraí, Niterói - RJ

vantagens do já esgotado Rock in Rio Club 
Fã, como fi la especial na entrada do evento, 
acesso a Cidade do Rock trinta minutos antes 
do público em geral, ingresso para o Preview 
do festival com um acompanhante, diversas 
experiências exclusivas durante o festival, 
além da já conhecida e tão comemorada pré-
-venda exclusiva para a próxima edição do 

evento, na qual o membro do Rock in Rio 
Club tem a garantia de disponibilidade de 
ingressos antecipados para compra de ingres-
sos para todas as noites do festival durante 
este período. Aqueles que adquiriram ante-
riormente o pacote Rock in Rio Club Rock 
Star também podem comemorar, pois terão 
o seu acesso ao lounge garantido.
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Nascido e criado na comunidade do Vidigal, na 
Zona Sul do Rio, o cantor Rodrigo Martins colo-
cou seu sonho em prática.

Envolvido com a música desde criança, o artista 
contou com vários mestres do Vidigal e hoje 
carrega uma grande bagagem. Tanto que no dia 
15 de setembro vai gravar seu primeiro DVD, o 
“Canta Vidigal” e o pano de fundo dessa traba-
lho será o mirante do Arvrão, um cartão postal 
da comunidade.

“Amigos, parceiros, família e meu pai Ogum, 
aqui vai o meu forte agradecimento. Estão acredi-
tando demais no meu trabalho. Dando total ajuda.  
Financeira, emocional  e espiritual, para que o 
“Canta Vidigal” venha ser um grande sucesso.”  

Explica empolgado.
Rodrigo, que já levou o melhor do samba e do 

pagode para a Rússia, Portugal, Espanha e Argen-
tina, nós trará um repertório bem variado em seu 
DVD. Duas das músicas são obras suas, Minha 
Fé, Minha Luz e Nada nesse Mundo, e também 
regravações de nomes como Belo e Marquinhos 
Sensação.

“A música pra mim  é uma religião. Tive o privi-
légio de ter os melhores professores aqui da comu-
nidade. Esta é a chance da minha vida. Está sendo 
feito com muito amor, muita dedicação, com pro-
fissionais de grande gabarito. Uma parceria per-
feita entre amigos, porque sem eles nada disso 
poderia acontecer.”, finaliza Rodrigo.
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dianapiresassessoria@gmail.com
DIANA PIRES
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 Divulgação

Agremiação fi rma parceria 
com o Centro Esportivo 
Miécimo da Silva 

Com o objetivo de voltar 
a gabaritar notas máximas no 
quesito Mestre-Sala e Porta-
-Bandeira, a Unidos da Tijuca 
que para o Carnaval 2022 terá 
como defensores do pavilhão 
principal Phelipe Lemos e 
Denadir Garcia, estreantes na 
escola, fi rmou parceria com o 
Centro Esportivo Miécimo da 
Silva para treinos, atividades 
e ensaios da dupla. O local 
abriga o maior ginásio polies-
portivo da América Latina e é 
referência em eventos esporti-
vos nacionais e internacionais. 

O complexo esportivo, que 
possui pista de atletismo, pis-
cina olímpica e estádio de fute-
bol destaca-se como um dos 
mais modernos do Brasil. 
Localizado na Zona Oeste, 
o Miécimo da Silva oferece 
gratuitamente 21 atividades 
esportivas. O casal tijucano 
poderá usufruir de todas as 
modalidades, além de ensaiar 

no ginásio totalmente climati-
zado que foi palco de grandes 
eventos, como o jogo de exibi-
ção de basquete entre os times 
do americano Magic Johnson 
e do brasileiro Oscar Schmidt, 
a Copa do Mundo de Ginás-
tica, além de partidas da Sele-
ção brasileira de futsal. Lemos 
e Denadir serão instruídos por 
Lincoln Pereira, coordenador 
de danças e ginásticas do local, 
e mestre-sala da Embaixado-
res da Alegria, escola de samba 
voltada as pessoas com defi -
ciências. 

Com a vacinação da dupla 
e a confi rmação do Carnaval 
em 2022, os responsáveis pelo 
quesito já começaram os trei-
nos para o próximo carnaval. 
A escola aguarda momento 
mais seguro sanitariamente 
para realizar grande festa de 
apresentação ofi cial do pri-
meiro casal de mestre-sala e 
porta-bandeira na quadra.

Reprodução
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Em virtude do alto índice de 
propagação da variante Delta 
da Covid19, a organização da 
edição 2021 do International 
Samba Congress, que aconte-
ceria de 05 a 14 de novembro 
na cidade de Puerto Vallarta, 
no México, tomou a decisão 
de adiar o evento para junho 
de 2022.

Segundo Ana Laidley, orga-
nizadora do Congresso que 
acontece desde 2017, outros 

fatores pesaram na decisão em 
postergar o encontro mundial 
de sambistas, além do avanço 
da nova cepa.

Embora a nova data já 
esteja defi nida - o evento acon-
tecerá de 17 a 26 de junho de 
2022 – o International Samba 
Congress, que tem como temá-
tica principal para este ano os 
ritmos nordestinos, aconte-
cerá em novo formato, o vir-
tual, conforme explica Aninha.

Evento aconteceria em 
novembro, na cidade de 
Puerto Vallarta, no México
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A união do samba e feijoada já faz parte do calen-

dário de todo carioca. O Chef Raul César servirá, na 
reabertura do Centro Cultural João Nogueira, o Impe-
rator, durante a 1ª Edição da  Feijoada Carioca Cul-
tural dia 21 de agosto, o prato bicampeão da Feijoada 
Nota 10 Rio Gastronomia com seu toque especial.

Vencendo seu primeiro concurso em 2012, na 
feijoada da Mangueira, o Chef Raul aposta em seu 
famoso trunfo para deixar a Feijoada ainda mais 
saborosa, a Cebola Juliana, que é preparada a 7 
chaves e foi o ponto principal para a conquista do 
bicampeonato. O chef também promete um grande 
buffet e um diferencial no torresmo.

O evento marca a reabertura do Centro Cultural 
João Nogueira, o Imperator, no Méier, Zona Norte 
do Rio e seguirá todos os protocolos de segurança, 
com capacidade limitada. Além da Feijoada Nota 
10, o público presente curtirá o show de Ivo Meirel-
les & Banda Carioca, Marquinho Art’Samba, Igor 
Vianna, Bruno Ribas, Bateria da Mangueira, Grupo 
Barraco de Pau e DJ Mizinho.

O ingresso já com direito ao prato de feijoada 
custará R$30 e as reservas limitadas poderão ser fei-
tas pelo site https://www.eventim.com.br/artist/fei-
joada-carioca-cultural/ ou pelo telefone (21) 97177-
2637.

O chef também promete 
um grande buffet e um 
diferencial no torresmo
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Educação: abertas as inscrições 
para lista de espera do ProUni

RIO DE JANEIRO, QUARTA-FEIRA, 18 DE AGOSTO DE 2021SERVIÇO

O Corpo de Bombei-
ros Militar do Estado do 
Rio de Janeiro prorrogou 
até o próximo domingo, 
22 de agosto, as inscrições 
para o concurso com 3.000 
vagas para o Serviço Mili-
tar Temporário Voluntá-
rio, que dura de 12 meses 
a oito anos. Interessados 
devem se cadastrar no site 
da Funrio, organizadora do 
certame. As chances são 
para níveis médio, técnico e 
superior, com remuneração 
de até R$ 7.940,78. As pri-
meiras provas acontecem 
em 10 de outubro.

A taxa do concurso 

E
studantes que não 
foram seleciona-
dos na segunda 
chamada do Pro-

grama Universidade para To-
dos (ProUni) terão uma úl-
tima chance de entrar este 
ano. Até hoje estão aber-
tas as inscrições na lista de 
espera.  

O resultado será divul-
gado na próxima quarta-feira 
(20). Os selecionados no pro-
grama podem receber bolsas 
de 50% ou 100% em institui-
ções de todo o país.

Documentação
Segundo o Ministério 

da Educação, os seleciona-
dos nessa etapa terão entre 
os dias 23 e 27 de agosto 

para comprovar as informa-
ções prestadas por meio de 
documentação. No segundo 
semestre de 2021, o pro-
grama oferece 134.329 bol-
sas de estudo - 69.482 inte-
grais e 64.847 parciais - em 
mais de 10 mil cursos de 
quase mil instituições par-
ticulares de ensino superior.

Critérios
Para obter uma bolsa inte-

gral, o interessado precisa 
comprovar renda familiar 
bruta mensal, por pessoa, 
de até 1,5 salário mínimo. 
No caso de bolsas parciais 
(50%), é preciso comprovar 
renda familiar bruta mensal, 
por pessoa da família, de até 
três salários mínimos.

A Secretaria de Estado de 
Trabalho e Renda (Setrab) 
disponibiliza 923 oportuni-
dades de trabalho, em mais 
uma semana intensa de cap-
tação de vagas de emprego. 
As oportunidades são ofer-
tadas, por meio do Sis-
tema Nacional de Emprego 
(Sine), para as regiões 
Metropolitana, Costa Verde, 
Médio Paraíba, Serrana e 
Norte Fluminense do Rio 
de Janeiro.

O sistema realiza uma aná-
lise comparativa do perfil pro-
fissional de cada candidato 
cadastrado com o da vaga 
disponibilizada pela contra-
tante. Por isso, é importante 
que o cidadão mantenha o seu 
cadastro atualizado. Para se 
inscrever ou atualizar o cadas-
tro, é necessário ir a uma uni-
dade levando seus documen-
tos de identificação civil, car-
teira de trabalho, PIS/PASEP/
NIT/NIS e CPF.

Vagas por região
Na região Metropolitana, 

são oferecidas 247 oportuni-
dades. Entre elas, 45 vagas 
para operador de teleatendi-
mento ativo, 9 para orienta-
dor de tráfego para estacio-
namento, 30 para vendedor 
pracista, entre outras.

Moradores da região da 
Costa Verde podem concor-

Aposentados, pensionis-
tas e anistiados políticos civis 
da União que ainda não fize-
ram a prova de vida referente 
a 2020 e ao período de janeiro 
a junho de 2021 têm até 30 de 
setembro para regularizar a 
situação. Quem não realizar o 
procedimento, que ficou mais 

Secretaria Estadual de Trabalho e 
Renda abre 923 vagas de emprego

rer a uma das 20 oportuni-
dades oferecidas na região 
para funções de carpinteiro, 
pedreiro, ferreiro armador e 
servente de pedreiro.

Na região do Médio Para-
íba, estão sendo oferecidas 
112 vagas. Entre as opções, 
existem 19 vagas para auxiliar 
administrativo, 15 para auxi-
liar de creche, 14 para inspe-
tor de disciplina, entre outras.

Na Região do Norte Flu-
minense, estão disponíveis 
399 oportunidades. Destas, 

82 são para operador de 
caixa, 78 para repositor de 
mercadorias, entre outras.

Quem mora na região Ser-
rana pode concorrer a uma 
das 145 vagas disponibili-
zadas no local para funções 
como técnico de suporte de 
TI, desenvolvedor web, ser-
vente de obras, entre outras.

Cadastro
O candidato deve ser 

cadastrado no programa 
Sine e realizar a consulta de 

maneira presencial em uma 
unidade da rede ou por meio 
dos canais digitais: empre-
gabrasil.mte.gov.br ou apli-
cativo Sine Fácil.

Para concorrer às opor-
tunidades exclusivas para 
pessoas com deficiência é 
preciso enviar o currículo e 
laudo médico para o e-mail 
nead@trabalho.rj.gov.br ou 
ir presencialmente até a uni-
dade localizada na rua do 
Lavradio, nº 42 – Centro do 
Rio de Janeiro.

Corpo de 
Bombeiros prorroga 

inscrições até  
o dia 22 de agosto

custa R$ 71,53 para vagas 
de nível médio ou téc-
nico. Nesse caso, podem 
se candidatar pessoas 
com Ensino Médio com-
pleto ou formação téc-
nica na área de Enferma-
gem. Aprovados ingressa-
rão no cargo de soldado, 
com salário previsto de R$ 
1.226,94 no primeiro ano 
e R$ 3.452,55 a partir do 
segundo ano. Para con-
correr às oportunidades, é 
preciso ter idade mínima 
de 18 anos, no momento 
da contratação, e máxima 
de 25 anos, no último dia 
das inscrições.

O candidato deve 
ser cadastrado no 
programa Sine e 
realizar a consulta de 
maneira presencial

As chances são para níveis 
médio, técnico e superior, com 
remuneração de até R$ 7.940,78

Aposentados, pensionistas e 
anistiados da União têm até 30 de 
setembro para fazer prova de vidaQuem perder 

prazo terá 
benefício 
suspenso

de um ano suspenso devido à 
pandemia e voltou a ser obri-
gatório em 1º de julho, terá o 
depósito do benefício inter-
rompido.

A atualização cadastral 
pode ser feita digitalmente, 
por meio do aplicativo Sou-
Gov.br, ou de forma presen-

cial, em qualquer agência 
do banco que intermedeia o 
pagamento. A prova de vida 
digital exige que o benefici-
ário tenha biometria cadas-
trada no Tribunal Superior 
Eleitoral (TSE) ou no Depar-
tamento Nacional de Trânsito 
(Denatran).

Divulgação

Divulgação

Divulgação

Resultado sai na 
próxima quarta-feira
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O ex-presidente Eduardo Bandeira de Mello 
foi punido na última segunda-feira em votação 
no Conselho de Administração do Flamengo. 
Por declarações sobre o incêndio no Ninho do 
Urubu, o ex-mandatário foi punido por 90 dias 
e perdeu os seus direitos políticos.

Desta forma, não poderá participar do pró-
ximo pleito, que ocorre até dezembro, e tam-
bém pelos próximos cinco anos. Após deixar o 
plenário, Bandeira foi aplaudido por apoiado-
res, que cantaram o hino do clube.

No encontro participaram 84 conselheiros, 
e a votação terminou com 52 votos a favor, 30 
contra, 1 branco e 1 nulo. A reunião contou 
ainda com a presença de adversários políticos 
de Bandeira na atual gestão, como Rodolfo Lan-
dim, BAP e Gustavo Oliveira.

Membro nato do Conselho, Marcos Braz 
também esteve presente e foi responsável pelo 
hasteamento da bandeira no início do evento. 
Já os ex-presidentes Marcio Braga, Kleber Leite, 
Patrícia Amorim e Helio Ferraz estiveram pre-
sentes em apoio a Eduardo.

Agora, Bandeira tem duas opções: entrar com 
recurso no Conselho Deliberativo ou ir à Jus-
tiça Comum para anular a punição. Na segunda 
hipótese, poderia recuperar seus direitos políti-
cos. O recurso, por sua vez, não tem efeito sus-

pensivo, só se o presidente do próprio Conse-
lho de Administração concedesse ao receber o 
recurso, o que não aconteceria.

Entenda o caso
O motivo da punição no Conselho é uma 

declaração dada no ano passado, sobre a tra-
gédia com os dez jovens da base, no Ninho do 
Urubu, em fevereiro de 2019, quando Rodolfo 
Landim já estava à frente do Flamengo.

“Se eu ainda fosse presidente, tenho quase 
certeza de que não teria acontecido o incêndio. 
Fiquei lá seis anos, e não aconteceu nada. O que 
aconteceu ali, eu já não estava mais lá, e sincera-
mente não sei qual foi a causa. Mas espero que 
o Ministério Público chegue à verdade. Porque é 
muito desagradável se ter inocentes sendo acu-
sados de maneira totalmente injusta. Um deles 
sou eu”, disse Bandeira na ocasião.

A fala gerou reação da diretoria atual. Logo 
depois, o grupo político Vanguarda Rubro-Negra, 
baseado em dois artigos do Estatuto do clube, o 
24 e o 49, deu entrada com o pedido de inqué-
rito contra Bandeira. O 49 prevê suspensão de 
360 dias ou eliminação do quadro social, por 
“veicular expressões desonrosas, por qualquer 
meio de comunicação, contra o Flamengo, ou os 
membros de seus Poderes, em campanha elei-

toral, ou em razão de suas funções”.
Apoiadores de Bandeira sinalizam que a 

comissão de inquérito criada para dar um pare-
cer sobre o caso no Conselho de Administra-
ção é toda formada por fi guras aliadas da ges-
tão Landim e contra o ex-presidente. Entre eles, 
Túlio Cristiano Machado Rodrigues, presidente 
da Comissão e primo de 1º grau de Landim. Os 
demais membros são Eduardo Carreirão (que já 
assinou outra representação contra Bandeira) 
e Marcelo Fraga de Oliveira.

Túlio já havia entrado com recurso para 
retirar o título de grande benemérito de Kleber 
Leite, mas o também ex-presidente foi absol-
vido no processo. E saiu em defesa de Ban-
deira em seu blog.

“Querer punir em primeira instância um ex-
-presidente – o tornando inelegível, para depois, 
quem sabe, alijá-lo do clube – é um plano dia-
bólico, arquitetado por gente que pretende se 
perpetuar no poder. E o que fez Eduardo para 
provocar tanto ódio e revolta? Uma declaração, 
retirada do contexto, onde afi rma – e é verdade 
– que enquanto ele esteve na presidência, nin-
guém morreu no Flamengo. Pergunto: Isto lá é 
motivo para se tentar expulsar do clube alguém 
que só nos fez bem?”, diz um trecho do seu 
texto, que revela que Bandeira não virá candi-
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A 
Confederação 
Brasileira de Fu-
tebol (CBF) apre-
sentou às federa-

ções estaduais o protocolo 
divulgado na última sexta-fei-
ra, com as regras para a volta 
do público aos jogos do Bra-
sileiro e da Copa do Brasil. A 
ideia ainda é promover o re-
torno de 10% a 50% da tor-
cida nas quartas de fi nal do 
torneio mata-mata, que co-
meçam na próxima semana.

A entidade organiza esta 
semana reuniões com os comi-
tês científi cos das cidades que 
receberão as primeiras parti-
das, além dos clubes envol-
vidos, para deliberar sobre a 
capacidade dos estádios.

Embora considere o 
retorno viável em um pro-

jeto piloto, a CBF depende da 
aprovação dos órgãos sanitá-
rios locais, mas pretende man-
ter o equilíbrio da competição 
aliado a um rígido controle de 
acesso aos palcos dos jogos.

Para atingir o objetivo é 
necessário que as duas cida-
des, nos jogos de ida e volta, 
tenham possibilidades de rece-
ber público. Este não poderá 
ter uma diferença de 15%, 
segundo o protocolo que a 
entidade publicou.

Só que o tempo é curto. No 
próximo dia 25, jogam Ath-
letico-PR e Santos, em Curi-
tiba, Grêmio e Flamengo, em 
Porto Alegre, e São Paulo e 
Fortaleza, em São Paulo. Flu-
minense e Atlético-MG se 
enfrentam no dia seguinte, 
no Rio.

A intenção é que até 
quinta-feira tudo seja alinhado 
com as cidades e federações 
nesse sentido, para a CBF 
defi nir quais dessas partidas 
poderá entrar dentro do teste 
piloto com público.

Em Curitiba, o decreto que 
proíbe público nos estádios 
vence no dia 18 de agosto, 
esta quarta-feira. Athletico-
-PR e Coritiba negociam com 
a prefeitura a liberaçãoi.

No Rio, havia previsão 
para volta de 50% do público 
em setembro, mas a prefeitura 
fi cou de reavaliar a medida, e 
avaliar caso a caso até a libe-
ração dos 10% dada recen-
temente.

Em São Paulo, a previ-
são é de liberação apenas em 
novembro. Já em Porto Ale-

Reprodução

Reprodução

A intenção é que 
até quinta-feira 
tudo seja alinhado

Eduardo 
Bandeira 
de Mello

gre o poder local ainda não 
indicou abertura. Diferente-
mente de Belo Horizonte, que, 
por sua vez, liberou 30% da 
capacidade.

Protocolo
De acordo com o proto-

colo da CBF, o acesso aos está-
dios será permitido mediante 

a comprovação completa da 
vacinação contra a covid-19, 
ou através do resultado nega-
tivo de exames do tipo RT-PCR 
com realização té 72 horas 
antes das partidas. Como alter-
nativa, a CBF também sugeriu 
a apresentação do teste “Pes-
quisa de Antígenos”, que deve 
ser realizado dois dias antes 

dos jogos.
Dentro dos estádios haverá 

uma série de cuidados sanitá-
rios. Logo na entrada, a segu-
rança deverá aferir a tempera-
tura corporal dos torcedores. 
Nas áreas internas, o uso de 
máscara cobrindo a boca e o 
nariz será obrigatório, além do 
distanciamento entre assentos.

Ginasta disputou as Olimpíadas 
de Tóquio e chegou na fi nal 
da trave mesmo lesionada

dato no pleito de dezembro.
A proximidade do julgamento levou sócios 

do Flamengo a divulgar um manifesto contra a 
possível sanção. O grupo Fla, Tradição e Juven-
tude emitiu uma nota de solidariedade, assi-
nada pelo Desembargador Siro Darlan, citando 
o artigo 5 da Constituição Federal, que prega a 
liberdade de expressão.

“A lei defi ne uma associação como uma união 
de pessoas que se organizam para fi ns não eco-
nômicos. Ultimamente, sobretudo nesse ano elei-
toral, o Flamengo tem sido atingido em sua alma 
por ataques de ódio a essa união”, diz um trecho.
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A ginasta Flávia Saraiva foi submetida a 
uma cirurgia no pé nesta segunda-feira. A 
atleta de 21 anos divulgou imagens do pós-
-operatório há pouco. Flavinha, como é conhe-
cida, disputou as Olimpíadas de Tóquio. Ela 
chegou a disputar a fi nal da trave mesmo 
tendo se lesionado na prova classifi catória.

“Obrigada a todos os envolvidos que me 
ajudaram e estão me ajudando.

Agora foco na recuperação!!! Deixar esse 
pezinho mais forte do que antes ”, escreveu 
Flavinha.

Flavinha vinha sentindo dores no torno-
zelo direito desde a preparação para Tóquio. 
Na fi nal olímpica, ela cometeu uma falha e 
quase caiu da trave. A culpa, segundo ela, 
não foram as dores no pé. Foi o excesso de 
vontade.

“Não foi o pé, foi muita energia. Eu estava 
com muita força, eu queria estar ali. Óbvio, 
quanto mais treino, melhor. Como eu queria 
muito estar ali, eu fui com um pouco mais 
de força, mas não tem problema”, disse a 
ginasta na ocasião.
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ampeão olímpico há 
apenas 10 dias, An-
dré Jardine descansa 
e aproveita a família 

de volta ao Brasil. Aos 42 anos, 
o treinador tem situação inde-
fi nida com a CBF, que já mani-
festou, através do coordenador 
de seleção de base Branco, a in-
tenção de ampliar seu contrato. 

A prioridade do treinador é 
seguir a carreira da CBF. Mas ele 
admite que o telefone já tocou 
algumas vezes com sondagens 
de clubes.

“O telefone tem tocado... 
Sondagens já aconteceram, 
mas não vou abrir negociação 
nem ouvir nada enquanto não 
sentar com o Branco. A priori-
dade total é da CBF de defi nir 
o futuro, fazer a oferta e a sua 
proposta. A partir do momento 
que escutar da CBF posso tomar 
minha decisão pessoal”, disse 
o treinador, que é gaúcho, mas 
passa alguns dias em São Paulo 
com a família.

Ele deve retornar ao Rio de 

Janeiro até o fi m da semana e 
vai se reunir com a direção da 
CBF, na sede, para ouvir o que 
se projeta para o sub-20 e para 
o ciclo olímpico. 

 “Tive conversa rápida com o 
Branco antes de viajar e o que ele 
me passou foi que a CBF vê plano 
de carreira para mim. O próximo 
ciclo olímpico está muito perto, 
mas querem conversar comigo 
quando eu voltar a trabalhar, dar 
expediente lá. Devemos ter con-
versa para traçar planos, discutir 
contrato. Meu contrato era até o 
fi nal do Mundial sub-20 e já está 
defasado. O Mundial foi adiado 
e depois cancelado. A ideia ini-
cial era fi nalizar ciclo da sub-20 
e sentar para discutir, mas a pan-
demia deu trapalhada geral nos 
calendários. A primeira missão 
encerra esse ciclo, que coroou 
bastante nosso trabalho e agora 
o momento é de sentar de novo, 
ver o que eles pensam e aonde 
posso ajudar”.

O treinador também con-
tou detalhes da construção 

Reprodução

O lateral Isla vai desfalcar o 
Flamengo na partida contra o 
Olimpia, hoje, pelas quartas de 
fi nal da Libertadores. O chileno 
se queixou de dores no músculo 
posterior da coxa direita e rea-
lizou exames, que não detecta-
ram lesão, mas apresentaram 
sinais de fadiga muscular.

Sem Isla, a tendência é de 
que Matheuzinho seja o titu-

lar na lateral direita do Fla-
mengo. Outra opção é Rodi-
nei. A provável escalação do 
Flamengo é a seguinte: Diego 
Alves, Matheuzinho, Bruno 
Viana, Léo Pereira e Filipe Luis; 
Willian Arão, Diego, Everton 
Ribeiro e Arrascaeta; Bruno 
Henrique e Gabigol.

Outros desfalques con-
fi rmados são os zagueiros 

Rodrigo Caio e Gustavo Hen-
rique, o lateral-esquerdo Renê 
e o volante Thiago Maia. Com 
exceção de Rodrigo Caio, que 
faz um trabalho de reequilíbrio 
muscular, o trio se recupera de 
Covid-19 - Renê voltou recen-
temente aos treinos. 

O Flamengo embarcou 
ontem para Brasília, onde 
enfrenta o Olimpia às 19h15 

desta quarta-feira, no estádio 
Mané Garrincha. O time ven-
ceu o primeiro jogo por 4 a 1 e 
se classifi ca até se perder por 
dois gols de diferença ou 3 a 0.

A partida terá novamente 
presença de público. Até o 
momento, cerca de 10 mil 
ingressos já foram adquiridos, 
contando com gratuidades, cor-
tesias e afi ns.

Se há pouco mais de um mês 
o Botafogo tinha urgência na 
contratação de um zagueiro, 
o cenário mudou nas últimas 
semanas e a procura cessou à 
medida que o clube ganhou duas 
opções caseiras para a posição. 
Com Lucas Mezenga desempe-
nhando bem e Joel Carli vol-
tando a ter minutagem, outros 
setores passam à frente na lista 
de prioridade de reforços. 

No fi m de junho, o Bota-
fogo foi ao mercado e identi-
fi cou possíveis nomes para a 
zaga. A saída de David Sousa 

para o futebol belga desenca-
deou a necessidade de refor-
çar o setor. Naquele momento, 
Joel Carli ainda não havia atu-
ado com a camisa alvinegra na 
temporada.

Depois de um processo 
lento de recondicionamento 
físico desde que foi contra-
tado, o xerife ainda teve que 
lidar com uma lesão na coxa 
direita em julho. Com Mar-
celo Chamusca, Carli não teve 
espaço nos 27 jogos do treina-
dor à frente do Botafogo. A situ-
ação mudou com a chegada de 

Enderson Moreira, que mandou 
o zagueiro à campo nos minutos 
fi nais da vitória sobre a Ponte 
Preta e o escalou como titular 
no triunfo diante do Brasil de 
Pelotas, no último domingo. 

A atuação segura do argen-
tino na defesa gerou elogios. 
Carli ainda marcou o gol que 
garantiu a vitória por 1 a 0 no 
Nilton Santos. Comissão téc-
nica e diretoria avaliam que 
o veterano pode ganhar mais 
espaço e ser útil ao time além 
do vestiário.

Antes da volta do xerife, no 

entanto, outra solução caseira 
foi vista com bons olhos no 
clube. O zagueiro da base, 
Lucas Mezenga, foi titular em 
três oportunidades e desempe-
nhou bem, dando confi ança a 
Enderson e aos colegas. Mesmo 
com 19 anos, a avaliação é que o 
atleta pode dar conta do recado 
caso precise ser acionado.

Isso não signifi ca que o 
Botafogo desistiu de vez de tra-
zer um zagueiro, mas que não 
precisa mais ir ao mercado com 
a pressa de antes. Em caso de 
boa oportunidade, o clube não 
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André Jardine

da equipe durante os jogos de 
Tóquio, disse que via Cunha e 
Richarlison com movimentação 
semelhante às de Bruno Hen-
rique e Gabigol no Flamengo, 
falou do episódio do agasalho do 
time olímpico que provocou crí-
ticas e polêmicas e apostou em 
Daniel Alves nos trincos para a 
Copa de 2022 no Catar.

“Sei bem o meu potencial. 

Quem me contrata tem que real-
mente acreditar que vamos fazer 
equipe vencedora”, comentou o 
treinador.

A conversa com o treinador 
apontou para a possibilidade 
de sondagens de fora da CBF 
o atraírem. A única experiên-
cia dele no profi ssional foi no 
São Paulo. Passagem que ele 
defi ne como frustrante com ape-

nas 15 jogos, com só quatro vitó-
rias, três empates e oito derro-
tas. Aproveitamento de 33,3%. 

“Foi frustrante, não tive 
tempo. Se cobra de um treina-
dor que revolucine em 10, 12 
jogos o jeito e o modelo de um 
time jogar. Modelo que era anta-
gônico aquilo que gostaria. É 
meio ser cruel isso. É achar que 
treinador é mágico e não treina-

dor né. Para incutir cultura de 
futebol precisa de tempo, de res-
paldo, de jogadores, às vezes tem 
que ter reformulação no elenco 
com jogadores capazes de entre-
gar com características que o 
treinador quer. Mas nada disso 
foi me dado. Foi me dado um 
rabo de foguete ali”, lamentou, 
referindo-se à curta passagem 
pelo profi ssional do São Paulo.

Argentino voltou a 
ser titular no último 
domingo, enquanto 
jovem da base foi 
escalado em três dos 
últimos oito jogos

Lateral chileno desfalca 
a equipe na partida de 
volta das quartas de 
fi nal da Libertadores

descarta reforçar a zaga, mas 
vê outras posições com mais 
urgência. Porém, até pela situ-
ação fi nanceira, as negociações 
estão suspensas por enquanto. 
Hoje, o setor com mais opções 
é o meio-campo, e o Bota está 
satisfeito com a qualidade e a 

quantidade de volantes que tem 
no elenco.

Com os quatro zagueiros à 
disposição, o time volta a campo 
às 19h, hoje, para enfrentar o 
Guarani, no Brinco de Ouro, 
pela última rodada do primeiro 
turno da Série B.

Romário usou as redes 
sociais para responder a decla-
ração do Ministro da Educa-
ção. Na última semana, Milton 
Ribeiro afi rmou em entrevista 
à TV Brasil que a inclusão de 
crianças com necessidades espe-
ciais “atrapalham” o aprendi-
zado de alunos sem a mesma 
condição.

“Inclusivismo, que é o inclu-
sivismo? A criança com defi ci-
ência era colocada dentro de 
uma sala de alunos sem defi -

ciência. Ela não aprendia. Ela 
atrapalhava o aprendizado dos 
outros porque a professora não 
tinha equipe, não tinha conheci-
mento para poder dar a ela aten-
ção especial”, disse o Ministro 
da Educação.

Romário tem forte ligação 
com a questão inclusiva no 
Brasil. O nascimento da sua 
fi lha Ivy, que tem a síndrome 
de down, foi motivo para o ex-
-jogador entrar para a política e 
promover mudanças na legisla-

ção em favor das pessoas com a 
defi ciência.

Em seu Instagram, o parla-
mentar chamou Milton Ribeiro 
de ‘completo idiota’ e ‘imbecil’ 
ao questionar a declaração.

“Somente uma pessoa pri-
vada de inteligência, aqueles que 
chamamos de imbecil, podem 
soltar uma frase como essa. Eles 
existem aos montes, mas não 
esperamos que estes ocupem o 
lugar de ministro da Educação 
de um país. A atividade de edu-

car salva vidas, transforma pes-
soas e nações, impulsiona a eco-
nomia, elimina barreiras e trans-
forma o mundo em um lugar 
melhor. Homens e mulheres 
que ocupam posições de gestão 
pública devem trabalhar incan-
savelmente para que essa magia 
que a educação gera possa acon-
tecer”, começou Romário.

“Para isso, eles não devem 
poupar recursos para derrubar 
barreiras permitindo que todos 
tenham acesso e possam parti-

cipar plenamente da sociedade, 
sendo educados, de maneira 
plena, sem sofrer preconceitos 
por suas diferenças. A diversi-
dade de alunos em sala de aula 
não atrapalha, porque ninguém 
que busque o conhecimento 
atrapalha. Pessoas com defi ci-
ência em sala de aula estão, com 
a sua presença, também contri-
buindo para uma importante 
lição, a de que somos diversos 
e que não podemos deixar nin-
guém pra trás”, completou.

Não foi a primeira vez que 
o Ministro da Educação pole-
miza sobre temáticas de ensino 
e inclusão. Milton já disse que a 
universidade ‘deve ser para pou-
cos’ e que reitores de instituições 
públicas ‘não podem ser esquer-
distas e muito menos lulistas’.

“O ministro da Educação fal-
tou a muitas aulas, deixando a 
imbecilidade tomar o lugar da 
inteligência e da humanidade. 
Você é um completo idiota!”, 
concluiu Romário.
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